

春夏秋冬

平成28年4月号



かない苑の近郊で四月六日撮影

皆様、こんにちは。

冬の寒さから、段々と春の陽気に変わり、早くも桜が満開な、かない苑の周辺ですが、やっとインフルエンザも収束して、四月から面会を再開しました。皆様が来られるのを、ご利用者の皆様が楽しみにお待ちしておりますので、是非お越しください。

さて、今号では「行事の様子」「新職員の挨拶」「新しい嘱託医の先生の紹介」「地域包括支援センター」と在宅介護支援センター」を、掲載させていただきました。

四月から六月にかけて、さまざまなお所へ外出を予定しておりますのでそちらの報告も楽しみにお待ちしております。

今年度も、職員一同協力して、精一杯ご利用者様に喜んでいただけるよう頑張っていくしますので、温かく見守って下さい。

(新年会)

一月十七日(日)に「新年会」を行いました。

午前は、利用者様と一緒に、門松の形のお菓子を作成しました。食べられる門松ということで、皆様楽しみながら作られておりました。完成した物を見て「綺麗に出来たよ」と、職員に自慢げに見せてくれました。

味の方は、具に生クリームとあんこを用意したので、各々が好きな甘さに味付をして、食べていただきました。

「美味しいね」「手作りだから、よけいに美味しい」と、好評な声が聞こえており、皆様にご満足いただけました。



午後は、毎年恒例の獅子舞いによるご利用者の皆様の、無病息災を祈願して、記念撮影を行いました。獅子舞いが登場し、ご利用者の皆様のところまで噛みに行くと、笑顔で「これで、今年も病気知らずだ!」と、嬉しそうにされていました。

今年一年も、皆様にとって良い年になるように願い、新年会はお開きとなりました。

(節分祭)

二月七日(日)に、節分祭を行いました。二月と言えば、節分とバレンタインと言うことで、少しでも季節を感じていただけたらと思います、赤鬼と青鬼を祓う豆まきを行いました。

職員が、赤鬼や青鬼に扮して登場しましたが、顔まで赤や青に塗っていたので、ご利用者の皆様は、笑顔の方やビックリされている方等、様々の表情が見られました。誰が赤鬼と青鬼やっていたのかわからず、他の利用者様と「誰かね?」「〇〇さんじゃない」と鬼役探しをされる程、インパクトが強かったみたいです。



また、バレンタインのおやつ作りでは、ご利用者の皆様と一緒に、ボールケーキ(ロールケーキを丸めたもの)を作りました。皆様、とても楽しそうに丸めて下さり、良い笑顔が沢山見られました。小さいものや、大きいもの形もそれぞれで、各ご利用者様の個性の出たボールケーキが出来ました。

軟らかくて無理なく食べられ、味も美味しく、皆様にとっても好評でした。



《もっと楽しむう祭》

三月二十日(日)に、平成二十七年
度最後の行事を行いました。

職員が何人かのグループに分かれて
出し物を行い、それをビデオに撮影し
て、食堂にてプロジェクターを使用し
た、大画面で楽しんでいただきました。

職員の出し物を見て、大きな声で笑
われているご利用者の皆様を見て、職
員一同喜んでおりました。

最後に、一番大きな笑い声を響かせ
た職員の出し物に、施設長より賞品が
渡され「今年以上の作品を、来年度は
期待している。また、ご利用様を喜ば
せて欲しい」と話され、今年度最後の
行事は、幕を閉じました。



《新規職員》

新しい仲間が増えましたので、
挨拶と写真を掲載します。

新たに加わった職員と、かない
苑を盛り上げていきますので、温
かく見守ってください。



「漆崎優子(うるしぎきゆう
こ)」と申します。

たずさわる皆様に、早く覚えて
いただき「かない苑のお姉さん(お
ばさん)」では無く、「かない苑の
漆崎さん」と言っていただけるよ
う、毎日笑顔でより良い信頼関係
を築いて行けるよう、頑張ってい
きたいと思えます。
どうぞ、皆様宜しくお願いま
す。



三月より職員として勤める事
になりました。「小林秀夫(こば
やしひでお)」と申します。

利用者様に安心して過ごしてい
ただけるよう、精一杯頑張ります
ので宜しくお願いします。



四月に入社した「並木崇人(な
みきたかと)」です。

先輩に教わりながら、早く戦力
になれるように一生懸命頑張りま
すので、宜しくお願います。

四月から介護士として勤める

事になりました。「萩原日向子(は
ぎわらひなこ)」です。

少しでも早く、仕事内容を覚え
利用者様1人ひとりに合ったサー
ビスを提供できるように、頑張り
ますので、宜しくお願います。



四月から介護士として勤める事
になりました。「下田真緒(しも
だまお)」です。

少しでも早く仕事を覚え、利用
者様の役に立てるように、頑張り
ます。宜しくお願います。



《囑託医の変更》

この四月より、囑託医の先生が変わりました。

新しい先生は、渋川市金井にあります「とまるクリニック」の「都丸政彦（とまるまさひこ）先生」です。



※四月分（五月送付）からの医療費等の請求が「とまるクリニック」に変わります。また、薬代は「コトブキ薬局」に変わります。ご理解の程宜しくお願いたします。（今まで通り、お小遣いでの処理です）

地域包括支援センターと

在宅介護支援センター

地域包括支援センターとは

月曜日から金曜日（祝日
年末年始を除く）の8時30分から17時15分までです。

渋川市では、より身近な相談窓口として市内5カ所に在宅介護支援センターを設置しています。休日夜間等緊急な場合でも、こちらにご相談ください。

在宅介護支援センターとは

ひとり暮らしの高齢者を訪問したり、必要な方へ介護予防事業の紹介もさせていただけます。
・相談は無料です。
・個人の秘密は守ります。
・電話は24時間受付いたします。

渋川市在宅介護

支援センターかない苑

担当地区…

金島・伊香保地区

渋川市金井

2212-1

電話番号

(0279)

24-8321

※地域包括支援センターと在宅介護支援センターの両方を、右記の「在宅介護支援センターかない苑」で、委託を受けていますので、気軽にご相談ください。

担当 今井・石渕・横山

《行事予定》

四月 お花見

五月 外出

六月 外出

かない苑の周辺や市内へ、お花見や外出する予定です。

《編集後記》

インフルエンザ等の感染症を予防するため、面会を制限させていただきました。ご迷惑をおかけして、大変申し訳ありませんでした。お蔭さまで、ご利用者の皆様及び職員も、感染症等に罹らず元気に過ごす事が出来ました。

面会制限を、四月上旬で解除しました。ご利用者の皆様は、面会を楽しみにしておりますので、是非いらしてください。お待ちしております。

まだまだ肌寒い日もありますが、かない苑の周りは、ソメイヨシノが満開です。四・五・六月は、ご利用者様と外に出る機会を増やし、季節を感じていただきたいと思います。